## 西方公民館のロビーで七夕飾り



▲ アンブレラスカイ

西方公民館では、ロビーに季節ごと の飾りつけをしています。6月は吹き 抜けにカラフルな傘を飾っての「アン ブレラスカイ」、7月は4日から7日 にかけて「七夕飾り」を展示しました。 七夕飾りには、どなたでも自由に短冊 くさんの短冊で彩られました。今後も 様々な展示を考えておりますので、ぜ お気軽にお立ち寄りください。



▲ 七夕飾り





岩舟公民館や岩舟文化会館

エつ

、の親子は

▲どういう風に植えるか考えるのも 楽しいですね♪

# 皆川わっしょいまつり



**▲**カラフルな水ヨーヨーすくい

7月20日、皆川城東小学校にて、『絆 ·皆川わっしょいまつり~』が開催されま した。このイベントは、皆川中学校の生徒 が中心となり、小学生に楽しんでもらえる ようにと企画・運営されました。コロナ禍 で、学校行事が今までのようにできない中、 小中学生に楽しい思い出作りができるよう ティアが支援。小学生はもちろん運営に携 わった中学生やボランティア、みんなが笑 顔になれる素敵な一日となりました。

▼いろんな種類があって

想像が膨らみます



大き

むガ つの植 花の

植えた鉢に

は夏の暑さに

ツラツに

とちぎ花セン

▲発酵後のパン生地を丸め、 カップに入れます

# のもと、 らと焼きあが

大平公民館 ·手作

講師である岡先生の優雅で 大平公民館におい 作りの基本を学び 座です。

, を 作 寧な指導

ŧ 生

# 教室

## Editor's Wote 編集後記

▲岩塩がおいしさを引き立てる

ドイツパン

今月の特集のために、「道の駅」 へ取材に行ってきました。「魅力の 再発見」をテーマとしたので、あえ て野菜の直売やジェラート以外の記 事を書かせていただきました。お忙 しいなか、取材に応じていただいた 支配人のお二人、関係者の皆様に感 謝です。また、この「魅力の再発見」 というテーマは、別の施設でもやっ てみたいな、と思っています。(塚)

表紙の撮影で栃木農業高校を訪問 しましたが、最初に驚いたのは、作 業ユニフォームがとてもおしゃれ だったこと。ギンガムチェックの シャツにオーバーオール(表紙を参 照!)、みんなで着たらとても楽し く作業できそうです。生徒の皆さん はみんな元気で素直、和やかに取材 できました。栃木市の農業の未来は 明るいぞ!と感じました。(北)

# 市の最新情報はWebで













# アロマ講座~ハーブで健康づくり~

▲ びしょぬれタイム vs 消防団

▲ 分量を正確に量って…

7月12日、アロマテラピーイ ンストラクターの前田先生による るよう、リフレッシュしたい時に 素肌やマスクに直接吹きかけて使 えるアロマスプレーと、虫刺され に効く虫刺されジェルを手作りし ました。参加者の皆さんは、様々 なアロマの香りを楽しみました。



▲ アロマの香りが部屋中に広がります



